



Julien POLAT  
31B av. du 8 mai 1945  
38500 VOIRON  
jp@julienpolat.net  
www.julienpolat.net

## Lettre à tous les Voironnais

Voiron, le 15 janvier 2026

*Chère Voironnaise, Cher Voironnais,  
Madame, Monsieur,*

**Le 15 mars prochain, vous serez appelés à élire votre Maire et son équipe municipale pour un nouveau mandat de 6 ans.** Au cours des dernières années, vous m'avez fait l'honneur de me confier la direction de notre ville et je tiens à vous redire la gratitude que j'éprouve pour la confiance que vous m'avez renouvelée, et pour la force que j'ai trouvée dans chacun de nos échanges.

Notre pays traverse aujourd'hui une période de doutes et de tensions, avec une vie politique nationale instable qui n'est visiblement pas à la hauteur des enjeux auxquels nous sommes confrontés. S'ajoutent à cela des crises diplomatiques, économiques et sociales, qui font que le quotidien est parfois difficile pour chacun d'entre nous, comme pour nos entreprises, nos commerces et nos associations. Dans ce contexte, certaines forces extrémistes, y compris localement, attisent les divisions et hystérisent le débat. Ce n'est pas ma conception de la démocratie locale, ni celle que mérite Voiron.

Quand l'État s'avère incapable de maîtriser ses dépenses, nous construisons aujourd'hui un budget communal avec un million et demi d'euros en moins qu'en 2014 tout en maintenant un haut niveau de service public. **Les finances de la commune sont saines et notre dette est maîtrisée. Nous sommes parvenus à investir dans des proportions inédites**, grâce à la préservation de notre autofinancement et à une optimisation des contributions de nos partenaires institutionnels. C'est ce qui nous a permis de réaménager le Mail, de construire le parking silo Grand Angle, de moderniser un grand nombre de voiries comme la rue des Ecrins, la rue Berthuin ou la rue Vaucanson, mais aussi de poursuivre la réhabilitation de nos écoles, ou encore de créer un réseau de chaleur bois.

Évidemment, **la sécurité demeure la première des libertés**. Notre réseau composé à ce jour de plus de 120 caméras de vidéoprotection – il y en avait zéro lorsque j'ai été élu la première fois – démontre quotidiennement son efficacité. Cela ne demeure toutefois qu'un outil qui ne remplacera jamais des humains engagés. C'est pourquoi nous avons plus que doublé les effectifs de la police municipale, tandis que les effectifs du commissariat de police nationale ont aussi été renforcés, avec une implication qui s'illustre par un taux d'élucidation des actes délictuels en forte progression.

Je n'ai pas la prétention d'affirmer que tout a été parfait et que tout le mérite m'en revient. **Pour autant, je dresse le constat que, mieux qu'il y a 12 ans, aujourd'hui Voiron rayonne, est attractive et inspire confiance dans son avenir.** En témoignent le nombre d'habitants désireux de nous rejoindre, ou le niveau d'investissement record d'entreprises qui consolident ici leur ancrage ou s'y installent. Voiron est plus que jamais le 1<sup>er</sup> bassin d'emploi du Pays Voironnais et le chômage y est plus bas qu'en moyenne en Isère et en France.

**Nous marquons collectivement l'Histoire de notre commune.** Un nouvel hôpital n'est construit qu'une fois par siècle, et nous avons planté 1 000 arbres en 6 ans soit plus qu'au cours de plusieurs décennies. Brunetière, notre principal quartier "politique de la ville", a été profondément rénové, tandis que Baltiss est engagé dans un processus similaire. Et comme vous, je l'espère, je suis fier que Voiron ait été choisie pour accueillir deux étapes du Tour de France en juillet prochain !

**Nous posons également d'importants jalons pour l'avenir.** Nous avons consacré 5 ans de travail et de concertations pour adopter un Plan Local d'Urbanisme qui préservera le caractère de ville à la campagne de Voiron pour de longues années. Nous végétalisons progressivement les espaces publics, améliorons les performances thermiques de nos bâtiments et nous évertuons à réduire nos consommations d'énergie et à protéger nos ressources naturelles.

.../...

Mais il reste encore tellement à faire ! Nous devons multiplier nos efforts en matière de réussite éducative pour accompagner l'épanouissement de la jeunesse qui construira la société de demain, autant que nous devons toujours adapter nos solutions pour répondre mieux aux besoins de nos séniors.

Alors que la santé est notre bien le plus précieux, Voiron comme le reste de notre pays n'est pas épargnée par la pénurie de médecins, et beaucoup de Voironnais éprouvent des difficultés à trouver un médecin traitant. **La santé est un sujet de préoccupation qui est notre priorité.** Nous devons donc nous employer à créer un terreau favorable pour les attirer chez nous, quelle que soit leur volonté d'exercice : locataire, propriétaire, libéral ou salarié. Nous avons contribué à l'ouverture d'une Maison de Santé Pluridisciplinaire, et après avoir réussi à maintenir un hôpital public à Voiron, nous nous battons pour réunir les conditions de réouverture des urgences au grand public la nuit, et avons obtenu du ministre de la Santé une nouvelle salle de bloc, un scanner supplémentaire ou encore l'accueil de davantage d'internes.

**Après 12 ans passés en tant que Maire de Voiron, je bénéficie d'une expérience solide qui s'appuie sur une détermination intacte, une vision claire et une passion pour Voiron plus que jamais chevillée au corps !**

**C'est donc fidèle aux engagements pris, et animé par un profond sens du devoir, que j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature pour continuer à être votre Maire.**

Avec une équipe partiellement renouvelée mais toujours aussi engagée, je souhaite continuer à servir notre centre-ville, nos quartiers et nos hameaux ruraux, protéger et rassembler les Voironnaises et les Voironnais de toutes les générations, afin de préserver notre qualité de vie et préparer l'avenir.

Je mesure pleinement les devoirs d'exemplarité, d'écoute et de rassemblement qui incombent aux élus de proximité. C'est pourquoi ma candidature est placée sous le signe de l'unité. **Je veux rassembler tous ceux qui souhaitent agir avec détermination et bon sens pour Voiron, sans céder aux intérêts partisans ni aux discours extrémistes** qui ne proposent que de la critique, du rejet, de la caricature et même parfois de la haine.

Dans les semaines à venir, je viendrai à votre rencontre pour vous présenter le cap que l'équipe qui m'accompagne et moi-même souhaitons tracer pour notre ville.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, Chères Voironnaises, Chers Voironnais, en ma détermination à agir pour Voiron, et à votre service.

*J'ai besoin de votre soutien, comme vous pourrez constater sur le main.*

*Bien fidèlement,*

*Urbat*  
Maire de Voiron

